

Economíahoy.mx

Powell es favorito para llegar a la Fed, pero Yellen es la mejor: sondeo

Jerome Powell sería el próximo presidente de la Reserva Federal, según una encuesta mayoría de economistas consultados en un sondeo de Reuters, pero gran parte de los encuestados opina que Janet Yellen, la actual jefa del banco central estadounidense, sería la mejor opción para encabezar la entidad.

Poco más de la mitad de los 40 economistas que participaron en la consulta, realizada en los últimos días, considera que el presidente Donald Trump designará a Powell como el sucesor de Yellen, cuyo período termina el 1 de febrero. Powell es miembro del Consejo de Gobernadores de la Fed desde mayo de 2012.

"La mayor continuidad entre presidencias de la Fed sería pasar de Yellen a Powell. Dado que estamos en un ciclo de endurecimiento de política monetaria, los mercados agradecerían algo de consistencia", dijo Ryan Sweet de Moody's Analytics. "Un cambio de régimen sería algo más enervante para los mercados".

La siguiente opción más probable sería Kevin Warsh, quien sirvió como gobernador de la Fed durante la crisis financiera, con 13 pronósticos a su favor. Yellen recibió sólo cuatro.

En las lista de opciones también está el principal asesor económico de Trump, Gary Cohn; el expresidente ejecutivo de U.S. Bancorp Richard Davis; Glenn Hubbard, de la Escuela de Negocios de Columbia; el exjefe de BB&T John Allison, y John Taylor, economista y profesor de la Universidad de Stanford.

De todos estos candidatos, Taylor representaría el mayor cambio. Es autor de un modelo de predicción de tasas de interés en el que los tipos están ligados a la inflación y al crecimiento y, en línea con su norma, ha dicho que la Fed ha mantenido las tasas bajas por demasiado tiempo.

Cuando se consultó a los encuestados sobre quién sería la mejor opción para liderar la Fed, alrededor de dos tercios dijo que Trump debería permitir que Yellen permanezca en el cargo. Powell apareció en el segundo lugar con siete de 37 votos.

En julio, Trump dijo que podría decidir designar a Yellen para un nuevo período de cuatro años o elegir a Cohn. El mandatario se reunió con Taylor el miércoles para discutir el tema.

Consultado sobre quién sería el próximo presidente de la Fed, Scott Brown, de la consultora de inversiones Raymond James, opinó que "probablemente dependa de lo que Trump tome al desayuno ese día".